
第４回新潟県支部アクティビティーパーティ コメント集 

【県内個人局部門】 

J A 0 E V I   新潟県以外の参加が少なかった 
JR0GSJ/0   集計御苦労様です。毎年の事ながら運用者の数が減って居る様な気がします。思うのは自分ばかりか

な・・・。それでも楽しめました。お相手いただきました局長に感謝致します。ありがとうございました。 
J A 0 I M K   雑用も有ったが昨年より若干多く交信出来た。また参加局は少なく感じました。 
J H 0 E H G   参加局は少ないです。特に役員の皆さんは忙しいと思いますが・・・。JA0RLは最後まで確認できなかった 

。残念。運用周波数は JARL 規約とする。の一文を！！ 
J A 0 B O P   処理よろしくお願いします。 
J A 0 A V M   第１日目しか参加出来なかったが参加者が少ないように感じた。特に件支部役員、並びに本部役員の 

声が聞こえてこないようだ。 
J I 0 B Y H   出だしに慣れないリアルタイムロギングをしながら運用しました。時々もたついて各局にご迷惑をおかけし 

ました。アンカバー局にお疲れ様と言われました。審査よろしくお願いします。 
J G 0 G G I   今回が 3 回目の参加でした。アルコール変調しながら楽しく参加させて頂きました。来年も出ます。 
J A 0 P Z C   参加者が少なくさみしい。各登録クラブから 5 局ぐらい参加するともう少しにぎやかになるかも。 
J A 0 A B Z   コードナンバーは NR だけでなく各部門別に設定したらいかがですか？ 
J F 0 V M J   参加局が少なかったと思います。昨年よりはクラブ局が積極的でした。 
JI7OED/0   今年はＡＲＤＦ、コンテストに参加し楽しみました。地域クラブがアクティブでうらやましく思います。新しい局

も出てきてますので相手がいなくならないようにしましょう。 
JR0BAQ/0   宴会開始前のわずかな時間の運用でした。移動地：妙高市内 
J I 0 V N N   また次回の参加を楽しみにしています。9 日は「はなづまり」でアクティビティーが低下しました hi。 
JJ0NNX/0   来年は 100 局目指して頑張りたいです 
J H 0 G R M   マルチプライヤーの計算方法で「異なる区分ナンバー」とありますが、これは交換ナンバーの区分のこと 

でしょうか？(CQ 誌 11 月号 261 ページ）集計が間違っているかもしれません。よろしくお願いします。 
楽しかったです。 

JH0GWY/0   土曜日のみの参加でしたが、楽しめました。 来年も参加したいと思います各局 TNX です。 
J J 0 M O Y   3 年連続の参加となりました。また来年も参加したいと思います。 
 

【社団局部門】 

JA 0R L / 0   信越管内のコンテストには出来るだけ参加したいと思います。聞こえておりましたら皆様 CALL 下さい。 
 

【県外個人局部門】 

JH0QYS/0   今回から県外局の参加が可能と成りましたので、長野県内から初めて参加させて頂きました。 県境近く 
に移動してのＱＲＰ運用でしたが、多くの新潟県内各局と楽しくＱＳＯする事が出来ました！ 一般局の参 
加がもう少し多いと良いと思います。また来年も是非参加させて頂きたいと思っています！ 

J A 0 D V E   別の遊びで飛行場に向かう途中，新潟局の QSO-Party CALL がありおもわず参加してしまいました。 
 


